

NOVEDADES QUINTANA ROO



VIERNES 05
DE OCTUBRE DE 2018

CANCÚN
Quintana Roo

Año XLIV No. 15,459

PRECIO: \$8.00

Daniel Tejada



UN acusado fue titular de lo que ahora es la Contraloría.

Declaran prófugos a tres ex borgistas

Benjamín Pat

Después de casi 15 meses, la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción retomó la búsqueda, localización y captura de al menos tres personas que ocuparon puestos de primer nivel durante la administración de Roberto Borge Angulo.

Se trata de Gonzalo Herrera Castilla, quien estuvo al frente de la Secretaría de la Gestión Pública (ahora Secretaría de la Contraloría); Román Quián Alcocer, ex titular de la Secretaría de Gobierno, así como Fernando Escamilla Carrillo, quien fue titular de la Secretaría de Infraestructura y Transporte.

Recientemente los Tribunales Colegiados del Vigésimo Séptimo Circuito del Poder Judicial de la Federación, con sede oficial en Cancún, confirmaron las sentencias emitidas por diversos juzgados de distrito que validaron la legalidad de las órdenes de aprehensión contra los ex funcionarios, considerados ahora como formalmente prófugos.

6
PERSONAS,
de 12 ex
servidores
involucrados,
están detenidas.

Info. Pág. 10

REPORTA PÉRDIDAS DE 96 mil dólares diarios para las más de mil embarcaciones que operan en el estado, de las cuales dependen directamente tres mil trabajadores

Cae 32 puntos ocupación del sector náutico

Alejandro García

Harold Alcocer

La ocupación del sector náutico cayó 32%, lo que representa una pérdida de 96 mil dólares diarios para más de mil embarcaciones que operan en el estado, de las que dependen tres mil personas, directamente.

Iván Ferrat Mancera, presidente de Asociados Náuticos Quintana Roo (ANQ), dijo que el sector viene de una temporada de verano en la que el promedio fue de 92%, y ahora están en 60%, situación que se mantendrá en octubre y noviembre.

El 92% en que se encontraba en el verano representaba ganancias diarias por 276 mil dólares, ahora con 60% los ingresos son de 180 mil dólares.

El sector está conformado por 45 empresas en los municipios costeros de la entidad. Actualmente las activida-



EL sector náutico en el estado está conformado por 45 empresas en los municipios costeros.

des que más afectación tienen son las que se realizan en Isla Contoy, relacionadas con el turismo y la pesca. Dijo que esperan un repunte a partir de mediados de diciembre y durante enero, con ocupaciones de hasta 90%.

Los principales servicios

contratados por el mercado nacional son los viajes a Isla Mujeres, tours de snorkel, salida en catamarán y el avistamiento del tiburón ballena, cuando es temporada.

Señaló que el gasto promedio por turista es de alrededor de 120 dólares, según

“La operación en octubre y noviembre es la más baja del año; es cuando los náuticos aprovechan para sacar las embarcaciones del agua para darles mantenimiento”

Iván Ferrat Mancera
Presidente de Asociados Náuticos

la actividad a realizar.

Ferrat Mancera dijo que prevén que antes de que finalice el año la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), otorgará a su organización la administración total de la zona conocida como El Meco, ubicada en Puerto Juárez, por lo que en 2019 empezarán a realizar el proyecto de hábitats artificiales.

Info. Pág. 3

CANCÚN

Catean agentes de la PGR casa en La Joya



Pág. 8

DEPORTES

Va Canelo por tres premios



Pág. 1

ESCENA

Chris Evans deja a Capitán América



Pág. 1

DEPORTES

Maratón tendrá proyección mundial



Pág. 1

PAÍS Y MUNDO

Reos hacen 3.7 Mlls. de llamadas de extorsión



Pág. 1

Exhiben la magia de Leonora Carrington



En el marco del primer informe de labores del presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado, José Antonio León Ruíz, se inauguró en el Palacio de Justicia de Cancún la exposición "Quimérico", de la artista Leonora Carrington.

Info. Pág. 5

Defienden \$20 Mlls. para drenaje

EL cabildo anterior no aprobó las obras, por lo que el recurso puede perderse

F. Duque / V. Fajardo

El Ayuntamiento de Benito Juárez inició los trabajos y gestiones para rescatar 60 millones de pesos de inversión para obras de infraestructura social y que quedaron pendientes durante la administración pasada.

El secretario de la comuna, Jorge Aguilar Osorio, dijo que esos recursos corresponden a un proyecto entre la Secretaría de Desarrollo Agrario,

Paola Chiomante



ESTÁN pendientes las obras de drenaje en dos regiones.

Territorial y Urbano; la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado y Aguakán, y el

ayuntamiento, que aportarán conjuntamente 60 millones de pesos en partes iguales, los cuales deben ejercer antes de diciembre. La cifra fue etiquetada para construir el drenaje de las regiones 227 y 237, y para concluir dos comedores escolares en primarias de colonias irregulares.

Los recursos están en riesgo de perderse, pues el cabildo que concluyó el pasado 29 de septiembre no aprobó dichos proyectos, aunque la Secretaría Municipal de Obras Públicas y Servicios entregó la propuesta hace más de dos meses.

Info. Pág. 4



Tipo de cambio

COMPRA VENTA

Ocupación

58.4%

18.00 DÓLAR 19.49

21.99 EURO 22.01

EDITORIAL

Héctor Aguilar Camín, Neftalí Hernández, Daniel Uicab Alonso, Marcelo Salinas

Pág. 2

novedadesqroo

